

各地の裁判所の取組

裁判所は、各地で様々な広報活動を行っています。

高校生や大学生を対象にした裁判員裁判に関する企画、令和4年に発足100周年を迎えた調停制度を案内するイベントのほか、YouTubeによる動画配信を行っている裁判所もあります。



山口

大学生が法曹三者と模擬裁判員裁判を体験

裁判員役を体験するのは大学1・2年生。本物の裁判官・検察官・弁護士を交えた模擬裁判に参加しました。



大阪

YouTubeチャンネル開設! (大阪家庭裁判所)

裁判所をもっと身近に。広報行事の告知など、分かりやすくまとめた案内動画を配信しています。



宮崎

ショッピングセンター内でパネル展を開催

調停制度について分かりやすく案内したパネル展を開催。地元のテレビ番組でも紹介されました。



徳島

評議ウォーミングアップ!

裁判員裁判の模擬評議に先立ち、「2泊3日旅行。行くとしたらどこ?」という身近なテーマで、高校生・大学生の皆さんが評議のウォーミングアップをしました。



新潟

県立高校等の先生を対象に裁判員裁判講義を実施

裁判員裁判制度について学生に教える先生方を通じて、裁判所と学生の皆さんをつなぐイベントになりました。



旭川

「裁判員裁判に参加するまで」をつづった物語

最高裁判所からの手紙を受け取った大学1年生の旭さん。裁判員として裁判に参加するまでの日々を物語を通して体験できます。



名古屋

裁判官が皆さんの学校に出張します

裁判官が、皆さんの高校、大学、専門学校などに出向いて、裁判員裁判等に関する講義を行います！（オンライン講義も可）



福島

裁判劇を演劇部が熱演！

模擬裁判では高校演劇部の皆さんが被告人役等を熱演。その後の模擬評議も、裁判官を交えて活発に行われました。



〇〇裁判所 広報活動



各地の裁判所の広報活動は、「〇〇裁判所 広報活動」で検索できます。

